

## Nota de prensa

Valdeolea ha invertido 220.000 euros en este proyecto y en la ampliación de la calle La Constitución

## El delegado del Gobierno inaugura las obras en las Escuelas de Mataporquera y anuncia que se aprobará un nuevo Fondo de 5.000 millones

 Trabajadores que estaban en el paro y profesionales de la construcción del municipio han trabajado en las dos obras financiadas por el Fondo Estatal de Inversión Local

21 de octubre de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Valdeolea, Ángel Calderón, junto a otros miembros de la Corporación, inauguraron hoy las obras de acondicionamiento de las antiguas Escuelas de Mataporquera que son utilizadas como Centro Cultural, y que han sido financiadas por el Fondo Estatal de Inversión Local. Agustín Ibáñez anunció que la exitosa experiencia va a tener continuidad y el Gobierno aprobará otro Fondo de Inversión Local de 5.000 millones de euros para los ayuntamientos.

Las obras inauguradas hoy en el edificio de las antiguas Escuelas, que se esta utilizando como escuela de música y para aulas taller, han tenido como objetivo la reparación y mantenimiento para dejar al edificio en perfectas condiciones para su utilización. El edificio se compone de dos plantas unidas entre sí por un núcleo de escaleras que se encuentra en su lateral derecho.



El delegado del Gobierno también fue informado por el alcalde la finalización de las obras de ampliación de la calle La Constitución que ha pasado a tener 7 metros de calzada y dos aceras de 2 metros cada una, además de rebajar los muros que limitan la misma con el fin de mejorar la perspectiva y la estética de la misma. Las obras del Fondo Estatal han permitido invertir en Valdeolea unos 220.000 euros.

Agustín Ibáñez destacó que el Fondo Estatal de Inversión Local ha sido un Plan de choque inmediato concebido por el Gobierno presidido por Rodríguez Zapatero para paliar las consecuencias de la pérdida de puestos de trabajos en un periodo de crisis económica internacional.

También dijo que las dos obras de Valdeolea van a suponer una mejora evidente para el bienestar general de los vecinos, pero además han permitido la contratación de 3 personas del pueblo que estaban en el paro y de algunos profesionales de la construcción, todos del municipio.

"Quiero poner de manifiesto la importancia del Fondo Estatal de Inversión Local para los ayuntamientos en este año de crisis, en que han percibido muchos menos ingresos. Porque gracias a esa inyección de dinero van a cerrar uno de los mejores años de su historia en cuanto a inversiones y obras que van a mejorar la calidad de vida de los vecinos", señaló.

El representante del Gobierno de España en Cantabria avanzó que esta primera experiencia va a tener continuidad y el Consejo de Ministros del próximo viernes va a aprobar un nuevo Fondo de Inversión Local de 5.000 millones de euros. Este nuevo Fondo atenderá sobre todo a proyectos relacionados con las nuevas tecnologías, energías renovables, ahorro energético, fomentos de la actividad empresarial o atención a la dependencia con el fin de que los puestos de trabajo que se creen tengan una mayor continuidad.

Agustín Ibáñez dijo que se habían superado con mucho las expectativas creadas en cuanto a los efectos del Fondo sobre el empleo, ya que hasta el momento se han ocupado casi 6.200 puestos de trabajo en Cantabria, cuando las previsiones iniciales de los propios ayuntamientos no llegaban a los 3.900, lo que supone que han aumentado un 60%.